



Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2017

Anzug Mustafa Atici und Konsorten betreffend Zukunft der Kunsteisbahn
Margarethen

P155249

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Mustafa Atici und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Mit den Sanierungsmassnahmen auf der Kunsteisbahn Margarethen in den Jahren 2015 und 2016 ist der Eisbetrieb mindestens für die kommenden fünf bis acht Jahre gewährleistet. Die künftige Entwicklung der Kunsteisbahn Margarethen über diesen Zeithorizont hinaus kann nicht ohne den Einbezug der Entwicklungen des Margarethenparks erfolgen. Diese Planungen erfordern mehr Zeit, weshalb der Anzug stehen gelassen werden soll.

